



Síntesis de medios

10 de febrero 2024

Primeras Planas

Causan huachicoleros megafuga en Jalisco
Pagarán seguridad privada para la Megafarmacia
Piden operación cicatriz ante las fallas en el INE
Feministas detonaron boom de llamadas al 911 por abuso sexual
La DEA se topó con pared en mi gobierno, dice AMLO
Fondos para crisis hídrica y climática, con subejercicios... o redireccionados
Acusan complot internacional
Humedales domésticos

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Incorpora Sistema Penitenciario firma con huella dactilar

La **Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la SSC** inauguró el Sistema de Gestión de Identidad y Control de Sentenciados en Libertad, que permite a las personas con una sentencia en libertad realizar su firma periódica de manera digital con sólo presentar sus huellas dactilares. El **secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez**, indicó que "el Sistema de Gestión de Identidad y Control de Sentenciados es un expediente digital que aborda el desafío de la firma sistemática con reconocimiento de la dignidad de cada individuo, que hace uso de la tecnología disponible para promover el bienestar de las y los ciudadanos". [El Universal](#) / [Reforma](#) / [El Heraldo de México](#) sin mención [Excélsior](#)

Detienen a dos por fraude en compra de auto por Facebook

Agentes de la **SSC** detuvieron a dos integrantes de una banda dedicada al fraude y robo de vehículos a través de Facebook, a la altura de Jardines del Pedregal, en Álvaro Obregón. Los oficiales fueron abordados por un hombre que solicitó apoyo porque iba a comprar una camioneta, pero estaba alterado su número. A los dos sujetos se les encontró un celular, 500 pesos en efectivo y 23 bolsitas de plástico con cocaína. [El Universal](#) / [La Prensa](#)

Detenidos en concierto de Karol G

Como parte del dispositivo de seguridad para la gira de la cantante colombiana Karol G, "Mañana Será Más Bonito", oficiales de la **SSC** detuvieron a tres personas, posiblemente relacionadas con el robo de objetos a los asistentes, y a 10 más que presuntamente revendían boletos para el espectáculo, en el Estadio Azteca ubicado en la alcaldía Coyoacán. Los uniformados mantendrán el despliegue operativo este sábado 10 de febrero, al continuar las actividades musicales de dicha cantante en el Coloso de Santa Úrsula. [La Prensa](#)

A golpes deja "dormida" a su novia en colchón

Por asesinar a golpes a su novia durante una discusión, un sujeto fue detenido en la alcaldía Tlalpan. Los policías encontraron a la mujer con golpes en diferentes partes del cuerpo, tendida sobre un colchón, en el cruce de Viaducto Tlalpan e Insurgentes, a la altura de la colonia Chimalcoyol. El detenido explicó que había tenido una pelea con su pareja sentimental; aparentemente ambos vivían en situación de calle. [El Gráfico](#)

Detienen a cuatro personas por robar arma a un oficial

Cuatro personas fueron detenidas por despojar de su arma a un oficial de Tránsito en la colonia Pedregal de Santa Úrsula; una de ellas ya contaba con cuatro ingresos al Sistema Penitenciario. De acuerdo con el video de una cámara de seguridad, dos hombres que caminaban sobre la avenida Santa Úrsula se acercaron al cruce de la calle San Jorge, donde se encontraba el **oficial de la SSC**, lo agredieron verbalmente y amagaron con un cuchillo para despojarlo de su arma de fuego, para después emprender su huida a pie entre las calles de la alcaldía Coyoacán. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Uno más Uno](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

10 de febrero 2024

Persecución en Coyoacán termina con choque

Dos vehículos quedaron destrozados tras chocar entre sí, luego de una persecución entre ambos, sobre la Calzada de Tlalpan, en la alcaldía Coyoacán; tras los hechos, dos personas resultaron lesionadas, lo que provocó una intensa movilización de los cuerpos de emergencia. **Policías** indicaron que ambos coches se encontraban en una persecución automovilística, lo que ocasionó el percance; sin embargo, se desconoce los motivos de dicho altercado. [Basta](#)

Un ataque directo

Un ataque directo a balazos contra una patrulla de la Policía Auxiliar dejó a un oficial con una herida de bala; el elemento fue llevado a un hospital y está fuera de peligro. Fue un sujeto en una moto roja el que disparó contra la unidad oficial afuera del Metro Nezahualcóyotl, en el mismo municipio. La fiscalía mexiquense reportó la detención de dos personas. [El Gráfico](#)

Revisión de motos

Las secretarías de Seguridad Ciudadana y de Movilidad realizaron tres operativos para motociclistas. Como resultado, fueron infraccionados 90 conductores y 75 unidades llevadas a corralón. [Reforma](#)

Policiaco

Apuñalado en el Cetram Pantitlán

Un hombre resultó herido tras recibir varias puñaladas, luego de que aparentemente hubiera sostenido una riña con otro individuo en las inmediaciones de los Centros de Transferencia Modal (Cetram) Pantitlán, en el perímetro de la colonia Ampliación Adolfo López Mateos, en la alcaldía Venustiano Carranza. Elementos de la **SSC** acudieron al sitio luego de recibir el reporte de lo ocurrido y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia, a fin de que el hombre herido fuera atendido, quien al parecer únicamente requirió de un par de suturas. [La Prensa](#)

Hallan cuerpo de una mujer en predio en Iztapalapa

El cuerpo de una mujer fue hallado entre puestos semifijos y un altar a San Judas Tadeo, en un andador de la Unidad Habitacional Ermita, en la alcaldía Iztapalapa. El hallazgo causó una gran movilización de cuerpos de emergencia y policías, quienes se dieron cita en la calle Cuautla, tras ser alertados por vecinos de la zona. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Metro](#)

Matan a 2 en Xochi

Dos hombres fueron asesinados a balazos la noche de este viernes en el cruce de las calles Cuauhtémoc y Privada Niños Héroeas, en la colonia Santa María Tepepan, alcaldía Xochimilco. Según las primeras averiguaciones, los responsables huyeron a bordo de un automóvil blanco. [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Olvidan reclusión con taller de artesanías

De acuerdo con información de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, el Reclusorio Oriente tiene tres talleres empresariales (administrados por empresas privadas) y dos de autoconsumo (tortillería y panadería). Para muchos internos, trabajar en los talleres es olvidar que están privados de la libertad y representa obtener un ingreso económico. [El Universal](#)



Síntesis de medios

10 de febrero 2024

Justicia

Les dan 85 años de bote

Tres hombres fueron condenados a 85 años de prisión, luego de que mutilaron y asesinaron a dos niños de origen mazahuas, en el mes de noviembre del año 2020. La Fiscalía General de Justicia expuso que el juez a cargo del caso también ordenó el pago de indemnización por muerte, gastos funerarios y daños a familiares de las víctimas. Esto luego de que el Ministerio Público logró acreditar la participación de Baltazar "N", Édgar "N" y Abel "N", en los hechos, por lo que deberán cumplir su condena en el Reclusorio Varonil Oriente. [Basta](#)

FGJCDMX busca la pena máxima para exdiputado de Morena que abusó de un menor de edad

El encargado de despacho de la FGJCDMX, Ulises Lara, explicó que la institución se encuentra en el desarrollo de diversas diligencias que acredite la responsabilidad penal de Saúl "N", con la finalidad de que se obtenga una sentencia ejemplar por el crimen. [La Crónica de hoy](#)

Imagen Destacada

